

Vendredi 12 avril 2013  
**Communiqué de presse**

David Assouline, porte-parole du Parti socialiste

### **Une décision légitime, responsable et attendue**

Le Parti socialiste se réjouit du changement de calendrier parlementaire annoncé par le gouvernement concernant l'adoption de la loi qui ouvre le mariage et l'adoption pour tous. **Cette décision est légitime, responsable et attendue.**

Le Parti socialiste rappelle que, pendant six mois, tous les travaux, auditions et débats nécessaires ont eu lieu, 100 heures à l'Assemblée nationale, 50 heures au Sénat. L'opposition a pu s'exprimer autant que nécessaire. Dans la société, ce sont des milliers d'heures audiovisuelles et des milliers de pages de presse écrite, des pétitions et des manifestations qui ont alimenté les discussions.

**Nos concitoyens ne pourraient pas comprendre qu'après l'adoption du texte par les deux chambres dans des termes quasi identiques, il faille encore attendre un mois et demi pour une dernière délibération.** D'autant que d'autres textes essentiels pour affronter tous les défis de notre pays sont à l'ordre du jour de façon pressante.

Dans le contexte actuel de débordements violents, de radicalisation homophobe, **il est du devoir de tous les responsables politiques d'appeler au respect de la délibération démocratique et parlementaire, au lieu de jouer les apprentis sorciers comme M. Jacob, qui prédit "une confrontation violente", au moment où son rôle est de condamner celles qui ont déjà eu lieu comme celles que certains préparent.**